



最近の学校生活

7月に入って1週間。1学期も残すところあと2週間弱となりました。1学期の積み残しはないですか？夏休みを充実した日々にするためにも、あと少し、やることやって元気に過ごしましょう！

★人権集会を行いました★



7月1日、人権集会を行いました。4名の代表者が全校生の前に立ち、学級目標や学級イラストに込めた思いや学級で決めた人権宣言を発表しました。1年生の代表として、堂々とした立派な姿でした。ありがとう！

「竹」のようにすくすくと、それぞれの個性を大切にしながら成長していきましょう！

その後は、人権に関する絵本の読み聞かせを聞き、「言葉がもつ力」について考えました。良い意味でも悪い意味でも力を発揮する言葉。相手に勇気や元気を与えられるような使い方をしたいですね。

～感想～

- ★ 言葉が見える絵本の口から出た言葉が相手にささって血がにじんでいるシーン。本当は相手の気持ちをじっくり考えるべきなのに、直接見る事ができないから相手を傷つけている自覚がなかったり、無関心になってしまったりするのかも、と思いました。そんな言葉を使わないように気をつけたいです。
- ★ 1年生の2つの学級人権宣言を守りながら、和光中学校の生徒として生活していきたいです。
- ★ どの学年の人権宣言もすごく考えさせられる内容でした。何気なく言った言葉がいろんな形で相手に届いていることが分かって、ふだんから言葉を放つときは考えて言わなければならないなと考えました。
- ★ 今日の人権集会に参加して、やっぱり言葉に気をつけていかないといけないなと思いました。軽い気持ちでかけた言葉でも相手の救いになったり、逆に相手に傷をつけたり、相手の自由をうばったりすることが分かりました。どの学年の人権宣言にもあったように、相手を尊重し、公平に、時に平等に接することができるように頑張ります。
- ★ けんかも戦争もどちらも同じ。誰かが誰かを見下す、侮辱することによって始まります。小さなけんかでも次第に大きくなって戦争のようになってしまったら止められません。そもそもみんながけんかをしないよう、気をつけて生活していくことが大切だと思いました。

学級人権宣言
一、誰とでも公平に接します。
一、周りの人のことを考えて行動し、助け合います。

☆星に願いを☆

今日7月7日は、七夕です。準備していた1年生の七夕飾りが完成しました。

「涼」を願う短冊や宝くじに当たることを願う短冊、みんなの健康や幸せを願う短冊など、様々な願い事が飾られています。天気予報によると、今日の四国地方は、天の川が見られるチャンス「あり」だそうです。

彦星と織姫に思いをはせながら、空を見上げてみませんか？

